

Delegierte*r zur Bundeskongress

Initiator*innen: Philipp Richter

Titel: Richter Philipp

Foto



Angaben

Alter: 22

Geschlecht: männlich

Tätigkeit: Altenpfleger und Stellvertretender
Wohnbereichsleiter/Ernährungsberater

Selbstvorstellung

Liebe Genossinnen, liebe Genossen

Mein Politisches Engagement begann bereits im Jahr 2012 als ich mich um den Posten als Klassensprecher beworben, und dieses Amt auch 6 Jahre inne halten durfte. Zudem habe ich 2 Jahre davon zusätzlich als Schülersprecher und Mitglied der Schulkonferenz agiert.

Nach meinem Realschulabschluss war es aber damit nicht getan. Ich begann eine Ausbildung als Altenpfleger und amtierte nebenbei 2 Jahre lang im Vorstand unserer Juso Schülerinnen und Auszubildenden-Gruppe hier in Sachsen. Und seit 2022 ein Sprecher der Projektgruppe Bildung.

Auch bei den Chemnitzern Jusos konnte ich währenddessen die Beine nicht still lassen.

Kurz nach meinem Abschluss kandidierte ich für den Stellvertretender Vorsitzenden und fungiere in diesem Posten bereits zum zweiten mal. Nichts zuletzt meine Kandidatur für den Chemnitzer Stadtrat wo ich mit 631 Stimmen den Nachrücker der SPD bei mir im Wahlkreis sein darf.

Doch warum eigentlich Delegierter für den Bundeskongress?

Die Jusos Sachsen sind eine Organisation die von Vielfalt lebt und diese Vielfalt sollte sich eben auch in der Delegation für den Bundeskongress widerspiegeln. Die Jusos Sachsen bestehen weitaus nicht nur aus Studierenden. In unseren Kreisen finden sich ebenso Schüler*innen, Auszubildenden, Arbeitnehmer und -geber*innen zusammen um für eine Soziale, Nachhaltige und Chancengleichheitige Welt zu kämpfen. Diese Vielfalt möchte ich als Delegierter für den Bundeskongress zeigen.

Mein Name ist Philipp, 22 Jahre alt, gebürtiger Chemnitzer, Arbeite als Altenpfleger sowie Stellvertretender Wohnbereichsleiter und bin seit 2019 Mitglied der SPD und den Jusos :)

Vielen Dank für eure Aufmerksamkeit ^^